

# **Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., dan Anggota Lakukan Pengamanan Jalur Selama Kunjungan Pejabat Mabes Polri ke Setukpa Polri Sukabumi**

**Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Oct 6, 2023 - 16:05



*Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., dan Anggota Lakukan Pengamanan Jalur Selama Kunjungan Pejabat Mabes Polri ke Setukpa Polri Sukabumi*

SUKABUMI - Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., beserta anggota Polsek Caringin, Polres Sukabumi, telah melakukan tugas pengamanan jalur dengan penuh dedikasi dan profesionalisme selama kunjungan pejabat dari Markas Besar Kepolisian Republik Indonesia (Mabes Polri) ke Sekolah Tinggi Ilmu Kepolisian (Setukpa) Polri di Sukabumi. Pengamanan ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan kelancaran selama kunjungan pejabat penting tersebut.

Kunjungan pejabat dari Mabes Polri ke Setukpa Polri Sukabumi adalah acara penting yang melibatkan berbagai pejabat tinggi kepolisian. Untuk memastikan semua berjalan dengan lancar dan aman, Kapolsek Caringin beserta anggota Polsek Caringin telah diberikan tugas untuk melaksanakan pengamanan jalur sepanjang rute kunjungan.

Dalam pelaksanaannya, Kapolsek Ipda Sugiarto memimpin langsung pengamanan ini. Para anggota Polsek Caringin melakukan patroli rutin di sepanjang jalur yang akan dilalui oleh pejabat Mabes Polri. Mereka memastikan bahwa lalu lintas tetap tertib dan aman, serta mengkoordinasikan dengan petugas lalu lintas lainnya untuk menghindari kemacetan dan gangguan keamanan.

Kegiatan pengamanan ini berjalan lancar dan tanpa insiden yang signifikan berkat koordinasi yang baik antara Kapolsek, anggota Polsek Caringin, dan pihak terkait lainnya. Para pejabat dari Mabes Polri pun dapat menjalani kunjungan mereka dengan aman dan nyaman.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh anggota yang telah berdedikasi dalam menjalankan tugas pengamanan tersebut. Ia juga menegaskan pentingnya peran Polsek Caringin dalam mendukung setiap kegiatan penting yang melibatkan pejabat tinggi kepolisian.

Pengamanan jalur seperti ini adalah bagian integral dari tugas kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan keterlibatan aktif Polsek Caringin dalam pengamanan kunjungan pejabat Mabes Polri, wilayah Sukabumi tetap aman dan terkendali.